

LEADER-Vorhaben „Begegnungsstätte Klostergarten an der Wallfahrtskirche St. Marien, Saarburg-Beurig“

Träger:	<i>Kath. Kirchengemeinde St. Marien Saarburg-Beurig</i>
Gesamtkosten:	191.085,88 €
Zuschuss:	109.544,56 €
Fördersatz:	55%
Laufzeit:	27.09.2017-31.12.2018

Projekthalt:

Im Zentrum des 4.000 Einwohner beheimatenden Stadtteils Beurig zwischen der Wallfahrtskirche St. Marien, dem ehemaligen Franziskanerkloster und der Kindertagesstätte St. Marien liegt ein 1.800 qm großer innerstädtischer Freiraum mit großem Potential für Naherholung, Begegnung und sozialen Kontakt. Schließlich ist Beurig der Stadtteil des Mittelzentrums Saarburg, der - durch Umwandlung innerstädtischer Militärareal in Wohngebiete – in den letzten 5 Jahren und sicherlich in den nächsten 10 Jahren am stärksten wächst. Dieser steigenden Einwohnerzahl stehen aber keine ausreichenden innerstädtischen Grün- und Begegnungsflächen in Beurig zur Verfügung. Dieser Mangel soll durch Anlegung einer öffentlich zugänglichen Begegnungsstätte im Freien behoben werden. Damit soll auch das Stadtteilzentrum Saarburg-Beurig komplettiert werden. Schließlich wurde das unmittelbare Umfeld der Wallfahrtskirche mit Kirchplatz, Pfarrhof und Stellplätzen bereits neu gestaltet und die im Jahr 2012 neugebaute 8-gruppige Kindertagesstätte stellt eine zivile Anschlussnutzung auf dem Gelände der ehemaligen französischen Grundschule dar. In Anlehnung an die geschichtliche Bedeutung des Ortes wird das Thema des Klostergartens, der sich einst an dieser Stelle befand, aufgegriffen und wiederbelebt. Mit dem neuen Klostergarten soll ein „grüner Raum“ der Begegnung und des sozialen Kontaktes entstehen, aber auch ein Platz der Ruhe, der Stille, des Innehaltens und der Kontemplation.



Das Regionalmanagement der Lokalen AktionsGruppe Moselfranken wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz - vertreten durch das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Ernährung, Weinbau und Forsten - gefördert und mit Mitteln der Verbandsgemeinden Saarburg, Konz und Trier-Land ausfinanziert.

EUROPÄISCHE UNION

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete!

